

## Kunjungan Kerja di Kodim 0721/Blora, Danrem: Kerja Cerdas, Tulus dan Ikhlas

Agung widodo - [SALATIGA.INDONESIASATU.ID](http://SALATIGA.INDONESIASATU.ID)

Jun 10, 2022 - 07:29



*Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., didampingi Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV/Dip Ny. Deby Purnomosidi Melaksanakan Kunjungan Kerja ke Kodim 0721/Blora Jl. Pemuda No. 44 Blora. Kamis, (9/06/2022).*

BLORA- Usai melaksanakan penutupan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-113 Kodim 0721/Blora di Desa Pengkoljagong, Kecamatan Jati, Kabupaten Blora, Jawa Tengah. Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel

Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., didampingi Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV/Dip Ny. Deby Purnomosidi melaksanakan kunjungan kerja ke Kodim 0721/Blora Jl. Pemuda No. 44 Blora. Kamis, (9/06/2022).

Danrem beserta rombongan disambut langsung oleh Dandim 0721/Blora Letkol Inf Andy Soelistyo Kurniawan Putro, S.Sos., M.Tr (Han) dan Ketua Persit KCK Cabang XLII Koorcab 073, Forkopimda Kabupaten Blora serta para prajurit, PNS dan Ibu-Ibu Persit Kodim 0721/Blora.



Pada kesempatan kunjungan kerja tersebut, Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi menerima paparan singkat tentang satuan dari Dandim 0721/Blora dengan tujuan memaparkan kondisi personel, materiil serta kegiatan yang dilaksanakan oleh Kodim 0721/Blora.

Selanjutnya, Danrem memberikan pengarahan kepada seluruh prajurit, PNS dan Persit KCK Cabang XLII Kodim 0721/Blora di aula Makodim Blora.

Dalam arahnya, Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., memperkenalkan diri secara singkat kepada anggota Kodim Blora. Danrem menyampaikan visi dan misinya kepada yakni "Sejati" Semangat, Empati, Jujur, Adaptif, Transparan dan Inovatif yang harus dapat diimplementasikan oleh setiap aparat teritorial terutama sebagai Babinsa yang setiap hari tugasnya bersentuhan langsung dengan masyarakat.



“Yang paling utama prajurit Korem 073/Makutarama harus “Sejati”, Semangat, Empati, Jujur, Adaptif, Transparan dan Inovatif,” tegas Danrem.

Danrem juga menekankan, kepada prajurit, PNS dan Persit KCK Cabang XLII Dim Blora untuk menghindari pelanggaran sekecil apapun, bijak dalam penggunaan media sosial, jaga soliditas dan solidaritas dengan aparat terkait dan masyarakat dengan cara melakukan kegiatan bersama yang positif, sehingga tercipta hubungan yang harmonis,” tambah Danrem.

Turut mendampingi Danrem 073/Makutarama dan Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV/Diponegoro, para Kasi beserta istri, Kapenrem dan Dantim Intel.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penrem 073/Mkt